



communiqué

Date
Pour publication

Le 7 octobre 1994

N° 198

M. OUELLET DÉPLORE L'ESSAI NUCLÉAIRE MENÉ PAR LA CHINE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a déploré aujourd'hui le dernier en date d'une série d'essais nucléaires menés par la Chine, qui a eu lieu dans les installations de Lop Nor, dans la province du Sinkiang. M. Ouellet a une fois de plus exhorté le gouvernement de la Chine à mettre fin aux essais nucléaires, en particulier pendant que les négociations en vue de la conclusion d'un Traité d'interdiction complète des essais nucléaires se poursuivent à Genève dans le cadre de la Conférence sur le désarmement.

«Des cinq puissances nucléaires, la Chine est la seule à ne pas appliquer le moratoire relatif aux essais nucléaires. Le gouvernement chinois doit bien comprendre que le prestige dont il peut jouir au sein de la communauté des nations est lié à la façon dont il s'acquitte de ses responsabilités. Je crois que dans le présent cas, il va à contre-courant de la communauté internationale qui est favorable à une interdiction totale des essais nucléaires», a indiqué M. Ouellet.

M. Ouellet a ajouté que l'ambassadeur de la Chine a été convoqué afin de discuter des préoccupations du Canada concernant la poursuite des essais nucléaires par la Chine.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874